

AVISO DE PRIVACIDAD

I. Identidad y domicilio

J&C XTRAFIN, S.A. DE C.V., SOFOM, E.N.R., Sociedad Mercantil Mexicana, establecida de conformidad con la Ley General de Sociedades Mercantiles y que consta en Escritura 17,047 diecisiete mil cuarenta y siete, de fecha 24 veinticuatro de Marzo de 2011 dos mil once, otorgada ante la fe del Lic. Pablo González Vázquez, Notario Público número 35 treinta y cinco de Zapopan, Jalisco; cuyo primer testimonio quedó registrado bajo el folio electrónico número 61770*1 seis, uno, siete, siete, cero, asterisco, uno, del Registro Público de la Propiedad y de Comercio de Guadalajara, Jalisco. Que cuenta con Registro Federal de Contribuyentes número JXT110325MP7, con domicilio fiscal, el ubicado en Francisco de Quevedo No. 117, Piso 3 Torre B Edificio Sterling, Colonia Arcos Vallarta, Código Postal 44130, en Guadalajara, Jalisco.

II. Finalidad y Tratamiento de sus datos personales.

Esta empresa recaba sus datos personales exclusivamente para desarrollar un proceso de colocación de crédito en sus múltiples gamas: simple, grupal, comercial o Pyme; por lo que, se presume su consentimiento expreso respecto a los datos financieros o patrimoniales, exclusivamente para la persecución de los fines establecidos para el otorgamiento de un crédito de conformidad con la **fracción IV del Artículo 10 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares**. Por lo que, es necesario precisar que para la persecución de dichos fines y atendiendo la naturaleza jurídica de la negociación que se pretende, es indispensable contar con sus datos personales, confirmar su identidad, consultar y verificar la veracidad de los datos, información y documentos que nos proporcionará, con el objetivo primordial de contar con los elementos y certeza que nos impulsen o lleven a la celebración de un contrato, esto, para el debido ejercicio de derechos y obligaciones que se consagrarían de forma recíproca con el otorgamiento de un crédito, ello, para estar en calidad de poder cumplir con los requisitos legales, reglamentos u otros que le son aplicables a la empresa de forma obligatoria por las diferentes Entidades Gubernamentales que regulan nuestro actuar.

Así mismo, se hace de su conocimiento que el tratamiento de sus datos personales, se enfoca objetivamente en las prácticas de comercio que se utilizan en el rubro, mismo que se enlistan a continuación:

- Confirmar su identidad.
- Consulta y verificación de los datos e información que nos proporciona.
- Celebración de Contratos de Crédito.
- Informar del estatus de los Contratos celebrados.

III. Opciones y medios a los que el titular puede acceder para limitar el uso o divulgación de sus datos personales.

Se hace de su conocimiento que los datos proporcionados únicamente serán utilizados para los fines previamente establecidos, sin embargo, si es su deseo oponerse a su uso o divulgación,

tendrá que realizar un escrito dirigido a la empresa con atención a la **Dirección de Administración y Finanzas**, donde se exponga motivo y razón de su oposición, sin perder de vista que algunas oposiciones pueden generar la negativa al trámite del crédito. Salvo las excepciones a que se refiere los **Artículos 10 y 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares**.

IV. Medios para ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición (Derechos ARCO)

El titular, podrá solicitar el acceso, rectificación, cancelación u oposición, respecto de los datos personales que le conciernen, presentando solicitud por escrito, únicamente en lo que respecta a los documentos que presentó para los trámites del crédito, con la finalidad de acceder, rectificar, cancelar u oponerse a los datos que obran en nuestra base de datos.

V. Las Transferencias que en su caso se efectúen de los datos.

Se hace de su conocimiento que la transferencia de los datos que se efectuarían únicamente corresponde a las contempladas en los **Artículos 10 y 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares**. Bajo este contexto se hace de su conocimiento que la empresa no divulga su información con relación a terceros.

VI. Se hace de su conocimiento que los cambios al presente aviso de privacidad se harán de su conocimiento por medio del correo electrónico que se proporcione para los efectos contractuales propios del crédito, en la inteligencia de que ante la inexistencia de un contrato que nos vincule , existiría imposibilidad material y manifiesta para cumplir con el presente requisito.

VII. Se hace de su conocimiento que atendiendo a la naturaleza de la relación jurídica que pretendemos, nosotros no recabamos datos sensibles, motivo por el cual le solicitamos que en caso de que así fuera, avise de inmediato a la **Dirección de Administración y Finanzas**, para el tratamiento, información y/u oposición.